

# Antrag Nr. 21-J-42-0009

## Leonard Bouffier

---

### Betreff:

Pilotschulen  
- Antrag von Leonard Bouffier vom 18.05.2021 -

### Antragstext:

Während des Homeschoolings haben sich immer mehr Schüler\*innen sowie Lehrer\*innen mit dem Arbeiten an mobilen Endgeräten auseinandergesetzt. Im regulären Schulalltag finden diese neu entdeckten Arbeitsgewohnheiten mit immensem Potential jedoch meist noch keinen richtigen Anklang.

Ausgehend von einem Treffen mit der IT-Projektgruppe der Landeshauptstadt Wiesbaden, in dem wir gemeinsam über die Digitalisierung in Wiesbadener Schulen gesprochen haben, sind wir zu dem Entschluss gekommen, dass es nun entscheidend ist, mehr Erfahrungen mit der Benutzung mobiler Endgeräte im Unterricht zu sammeln. Dazu bieten sich Versuchsschulen an, wie die IGS Kastellstraße oder die Elisabeth-Selbert-Schule.

Das Jugendparlament möge beschließen,  
Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Inwiefern werden weitere Versuchsschulen geplant?
2. Wie sehen die Ergebnisse bisheriger Versuchsschulen aus?
3. Wo könnte eine neue Versuchsschule entstehen?
4. Was sind die Voraussetzungen für eine Versuchsschule?
5. Werden verschiedene Systeme der Einbindung von mobilen Endgeräten, wie „Bring your own device“ oder der Ausgabe einheitlicher Geräte an alle Schüler\*innen, in den Versuchsschulen verglichen?

Wiesbaden, 19.05.2021